

Note de Service n °202/COAMA/77 de 14/6/77

Tenant compte du mode de vie des Yanomami et de leurs caractéristiques sociales, analysant les raisons de leur état de décadence physique et de leur décadence intellectuelle potentielle, ce qui pourrait être vu et observé conduit à la conclusion que le groupe est affecté en raison de ses relations physiques.

On constate... que le groupe vit en bandes féodales, chacune composée de 50 à 200 Indiens, et que chacune de ces bandes est hostile aux autres. Cela nous amène à conclure que les relations physiques entre les hommes et les femmes se produisent entre frères et sœurs, pères et filles, et peut-être même entre petits-fils et grands-mères ou grands-pères et petites-filles, constituant un véritable inceste qui a provoqué au fil des siècles, l'atrophie physique et mentale de ce groupe indigène.